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REGULAMENTAÇÃO 
DOS VIGILANTES
O vereador Antônio Carlos Al
bino (PSB) promoverá uma 
moção de apoio ao projeto 
de lei do deputado federal Fá
bio Reis, que regulamenta a 
atividade do serviço comuni
tário de rua com o uso de mo
tocicleta. O principal objetivo 
da lei é aumentar a seguran
ça dos vigilantes, que têm 
seu trabalho dificultado pela 
falta de regulamentação.

FAOUAZ FAZ APELO 
A POLÍCIA FEDERAL
Uma moção de autoria do 
presidente da Câmara Munici
pal, Faouaz Taha (PSDB), em 
apelo à Polícia Federal pela 
reabertura de Posto de Emis
são de Passaportes (PEP) na 
cidade também entrará em 
votação na sessão desta ter
ça-feira. O posto de Jundiaí 
foi desativado em julho de 
2018 por suposta falta de in
teresse em participar do pro
cesso licitatório de 20i6.“Se- 
ria muito importante que a 
medida fosse revista”, diz.
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Na sessão ordinária que 
acontecerá hoje à noite na Câ
mara Municipal, os vereado
res de Jundiaí votarão para a 
aprovação do projeto de lei pa
ra promover uma troca de pro
priedades entre a sociedade 
de economia mista DAE S/A e 
a Prefeitura de [undiaí.

De autoria do prefeito 
Luiz Fernando M achado 
(PSDB), a nova lei pretende ce
der à DAE S/A 0 terreno locali
zado no prolongamento das 
avenidas Alexandre Ludke e 
Navarro de Andrade, no bair
ro da Vila Hortolândia. O es
paço possui mais de 19 mil 
metros quadrados e está ava
liado em R$ 2,2 milhões.

Em troca, a DAE S/A conce
derá ao governo municipal a 
concessão administrativa pa
ra uso de uma área de 10 mil 
metros quadrados, localizada 
na avenida 14 de dezembro, 
na Vila Rami, e avaliada em 
cerca de R$ 15 milhões.

A DAE S/A ainda não apre
sentou um projeto para a utili
zação de seu novo espaço. Já 
terreno da avenida 14 de de
zembro será usado para a 
construção da nova sede da 
Guarda Municipal, juntamen

res, para esclarecer melhores 
detalhes sobre a utilização do 
espaço” completa.

Douglas afirma que a tro
ca será boa para os dois la
dos, principalmente pela lo
calização dos terrenos. “A 
p r o p r i e d a d e  da Vi l a  
Hortolândia fica mais próxi
ma à sede da DAE, enquanto 
que 0 terreno da avenida 14 
de dezembro se encontra em 
um lugar estratégico, por es
tar próximo ao acesso para as 
principais rodovias de entra
da e saída da cidade”, relata.

Troca de terrenos entre a Prefeitura de lu nd ial e a DAE S/A s e r i 0 principal tema da sessão ordinária de hoje (20)

te com o SAMU, Defesa Civil 
e Cicom (Centro Integrado de 
Com unicação e M onitora 
m ento). Enquanto que na 
área lo ca lizad a  na  V ila  
Hortolândia, cedida à DAE

S/A, a lei obriga que o espaço 
seja usado para prestação de 
serviços públicos de tratamen
to de água e esgoto.

O vereador Douglas Medei 
ros (PP), relator do projeto,

lembra que as novas constru
ções da prefeitura já estão 
aprovadas. “No caso da DAE, 
uma reunião será realizada 
na manhã de hoje (20), entre 
a empresa e alguns vereado

SAÚDE
Tam bém  será votado o 

projeto de lei dos vereadores 
C ícero Cam argo da Silva 
(PROS) e Rogério da Silva 
(PHS), que prevê a publicida 
de, no site da prefeitura, da 
relação de medicamentos dis
ponibilizados pela Rede Mu
nicipal de Saúde, com atuali
zação periódica e destaque 
para aqueles que estiverem 
faltando em estoque.

O projeto visa ampliar a 
transparência dos atos admi
nistrativos, possibilitando 
acesso dos munícipes ao servi
ço prestado. Uma de suas jus
tificativa é a de dar execução 
ao princípio da eficiência da 
Administração Pública.
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